
Sitzung vom 05. Juni 2023 
 
 
 

Sunrise Gesuch für Antennenersatz, Baumeldung 
Die Sunrise GmbH fragt an, am Sendemasten Lüschgrat 1 eine Antenne auszuwechseln, um eine 
Umverteilung der Sendeleistung zwischen den bisher genutzten und neuen Frequenzen 
vorzunehmen sowie auf Summenleistung umzustellen ohne die Sendeleistung zu erhöhen.  
Dieses Gesuch muss an den Kanton Amt für Natur und Umwelt, Abteilung Technischer und 
betrieblicher Umweltschutz, zur Beurteilung weitergeleitet werden.  
 
Beschluss: Kenntnisnahme.  
 
 

Jahresrechnung 2022 
SG erläutert die Jahresrechnung 2022 und führt durch die verschiedenen Rechnungskreise.  
Der Aufwand der Erfolgsrechnung liegt bei CHF 920'050.41, der Ertrag bei CHF 970'248.08. Der 
Ertragsüberschuss von CHF 50'197.67. 
 
Beschluss: Die Jahresrechnung 2022 wird zuhanden der nächsten Gemeindeversammlung vom 

19. Juni 2023 verabschiedet.  
 
 

Abstimmungsbüro vom 18. Juni 2023 
Das Abstimmungsbüro vom Sonntag, 18. Juni 2023 werden Köbi Kessler und Sara Hehlen 
übernehmen.  
 
 

Presscontainer Obergmeind 
SH hat einen Entwurf für die Containerabrechnung vorbereitet. Berechnungsgrundlage sind die 
letzten drei Wintersaisons.  
 
Beschluss: Kann wie vorgeschlagen fakturiert werden.  
 
 

Verbauung Maitlatobel 
Eine weitere Sitzung betreffend der Verbauung Maitlatobel hat stattgefunden. Dabei waren Verteter 
vom Tiefbauamt Graubünden, Eichenbergerrevital und von der Gemeinde anwesend.  
Das Maitlatobel soll als Ganzes saniert werden. Die Brücke beim Sunnaheim soll neu mit einem 
grösseren Durchgang erstellt werden. Das Geschiebe wird so liegen gelassen und wird bei einem 
nächsten Sturm weiterwandern. Einige Hänge und Bachsolen müssen befestigt werden. Ein Projekt 
dafür wird nun ausgearbeitet. Die Finanzierung wird auch über den Nollaverbauung Verteilschlüssel 
abgerechnet.  
Geplant sind diese Bauarbeiten auf den Frühling 2024. 
 
Beschluss: Kenntnisnahme. 
 
 

WC Anlage Obertschappina 
Die Baubewilligung für die WC-Anlage in Obertschappina liegt noch nicht vor. Wir warten mit den 
Offertanfragen aus diesem Grund noch ab. An der Gemeindeversammlung wird ein Kreditantrag von 
CHF 50'000.- gestellt.  
 


